

Geburtshilfe und Frauenheilkunde

Juli 2007 · Seite 703 – 796 · 67. Jahrgang

7 · 2007

Aktuell referiert	
703	Toxoplasmose: Was bringen pränatale Diagnostik und Therapie?
704	Geburtseinleitung am Termin: Dinoproston allein oder mit Isosorbidmononitrat?
704	Induktion der Ovulation bei Insemination mit Anastrozol
706	Rezidivrisiko von Borderline-Tumoren des Ovars
707	Behandlung des Plattenepithelkarzinoms der Zervix uteri
707	Fetale Wachstumsstörung bei veränderter Herzfunktion der Mutter
708	Art der Hormontherapie beeinflusst mammografische Brustdichte
709	Orale Kontrazeptiva: Risiko für venöse Thromboembolien bei thrombophilen Defekten
710	Fronto-maxillärer Gesichtswinkel bei Trisomie 21
710	Beeinflusst die Hormonersatztherapie den Homocystein-Wert?
711	Lebensqualität von Mamma-Ca-Patientinnen unter adjuvanter Therapie
712	Gabe von Pethidin während der Wehen erhöht Azidoserisiko
712	Psychische Belastung bei Patientinnen mit neu diagnostiziertem Mamma-Ca
714	Buchbesprechungen
Übersichten	
717	Tumorzellnachweis im Knochenmark und Blut von Patientinnen mit Mammakarzinom: Klinisches Potenzial, Studienergebnisse und aktuelle Forschungsprojekte in Deutschland <i>Müller, V., K. Pantel, S. Riethdorf, C. Schindlbeck, B. Rack, E. Solomayer, W. Janni, T. Fehm</i>
721	▶ Geriatrische Onkologie, eine Herausforderung der Zukunft <i>Kolb, G. F.</i>
728	Seelische Belastungen und die Möglichkeiten ihrer Bewältigung aus neurobiologischer Sicht <i>Hüther, G., L. Adler</i>
734	▶ In-vitro-Maturation – Indikationen, Risiken und Chancen einer neuen assistierten Reproduktionstechnik <i>von Wolff, M., I. Eberhardt, T. Strowitzki</i>
717	Reviews Detection of Tumor Cells in the Blood and Bone Marrow of Breast Cancer Patients: Clinical Potential, Study Results and Research Projects in Germany <i>Müller, V., K. Pantel, S. Riethdorf, C. Schindlbeck, B. Rack, E. Solomayer, W. Janni, T. Fehm</i>
721	Geriatric Oncology, a Future Challenge <i>Kolb, G. F.</i>
728	Resiliencing in the Face of Adversity: Causes and Consequences of Psychoemotional Stress, Appraisal and Coping from a Neurobiological Perspective <i>Hüther, G., L. Adler</i>
734	In Vitro Maturation – Indications, Risks and Chances of a New Assisted Reproductive Technique <i>von Wolff, M., I. Eberhardt, T. Strowitzki</i>
Originalarbeiten	
742	Kinderwunsch und Mehrlingswunsch im reproduktionsmedizinischen Behandlungszyklus <i>Kowalcek, I.</i>
748	Vergleich der klinischen Behandlungsergebnisse nach Myomenukleation und der Embolisierung der Arteria uterina <i>Gaetje, R., L. Mavrova-Risteska, S. Zangos, T. Karn, S. Kissler, T. Vogl, M. Kaufmann</i>
Originals	
742	Desire for One Child or for Multiple Pregnancy with Assisted Reproduction <i>Kowalcek, I.</i>
748	Clinical Outcome after Myomectomy versus Uterine Artery Embolization for Uterine Fibroids <i>Gaetje, R., L. Mavrova-Risteska, S. Zangos, T. Karn, S. Kissler, T. Vogl, M. Kaufmann</i>